12/17(月)いっしょに書き初めの勉強をしました!~6年生&北部高生~





1・2時間目に、北部高校のみなさんと書き初めの勉強を行った6年生。「お兄さんやお姉さんたちとうまく話せるかな?」「どんな授業なのかな?」「いい字が書けるかな?」と少し不安を抱いている人もいたかもしれません。

しかし、高校の校舎の前であたたかく出迎えてくれた生徒のみなさんの姿を見て、一気に安心感に変わりました。取り組む書き初めの字は、「新たな決意」です。まずは、半紙を使って一文字ずつの練習を行いました。はねやはらい、止め、字のバランスなど、美しい字になるためのアドバイスを送ってくれる姿や、「いいよ、上手な字だよ。」と褒めてくれる姿、「さっきよりもいい字になったよ。」と、技術の伸びを認めてくれる姿などが多く見られました。

その後、いよいよ書き初め用紙を使っての練習。緊張しながら一画ずつ筆を進めていく6年生、それをじっと見守る高校生。静まりかえった空間の中、あたたかな空気がそこには流れていました。そして、最高の1枚が完成!達成感と満足感あふれた素敵な作品となりました。

一週間前の12月10日には5年生、2ヶ月前の10月9日には4年生に優しく教えてくれた北部高校のみなさん。地域の学校の身近な存在として、これからも様々な場面で支えてくれることと思います。とってもありがたいですね!